

Kijyuen Community



社会貢献活動

まだまだできる力を尊重し、社会貢献活動に取り組んでいます。9月は、足利市の玄関のJR足利駅と東部伊勢崎線の足利市駅のゴミ拾いを行いました。次回の11月は、鑿阿寺を予定しています。



kijyuen Community

— 喜重苑の地域福祉の街づくり —



幼稚園や保育所、小中学校生、高校生などの若い世代だけでなくさまざまな世代が交流できる環境を築き、支え合ったり、学びができる「街のふれあい館」として開かれた施設を目指します。



2016.10.09 三重地区体育祭にて
今福2丁目の地域の皆様の温かいおもてなしを受け
競技にも参加させていただきました！



暮らしは自宅や施設の中にだけあるのではなく、地域の中にあり社会の中にあります。
その地域や社会の中でさまざまな世代と交流ができる中核として皆さまから愛され親しまれる施設を目指していきたいと思ひます。



神正無辺流のみなさん



あしかが子育て応援ネットのみなさん

コオリーナダンススタジオの
内田先生のご指導



敬老祝賀会にてカントリーダンスの皆さんに
盛り上げていただきました。



花園幼稚園児との交流